

Abteilungsbericht zur Hans Fuld Hütte



Da die Hütte ja wie bekannt bereits im Jahr 2017 übergeben werden sollte, gibt es eigentlich nichts mehr zu berichten.

Wir als Hüttenwirte planen daher keine weiteren Aktivitäten, sondern verwalten lediglich die laufenden Geschäfte.

Allerdings war die Hütte im letzten Jahr so ausgebucht wie noch selten, was wohl zeigt, dass das Interesse der Mitglieder weiterhin besteht.

Da noch nicht klar ist, wie es weitergeht, nimmt die Geschäftsstelle auch weiterhin Buchungsanfragen an, immer unter der Voraussetzung, dass die Hütte vom Verein zu einem bislang noch nicht bekannten Termin abgegeben wird.